

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

海東小学校だより

第30号 令和4年9月20日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ

百聞は一見に如かず

9月16日(金)に小野部田小学校と海東小学校の5年生が合同で水俣へ学習に行きました。これは、県内全ての5年生が現地で学ぶ「水俣に学ぶ肥後っ子教室」という事業の一環です。

「水俣に学ぶ肥後っ子教室」は、「環境立県くまもと」づくりの担い手である熊本の子供たちに、水俣病への正しい理解を図り、差別や偏見を許さない心情や態度を育むとともに、環境や環境問題への関心を高め、環境保全や環境問題の解決に意欲的に関わろうとする態度や能力を育成することを目的として実施するものです。

5年生は、当日まで、学校で資料等を使って学んできましたが、その学びを実際に目で見たり、語り部の方からお話を直接聞いたりしながら、さらに学びを深め、「自分にできることは何か」を考えたことと思います。真剣に話を聞き、そして、積極的に感想発表をするなど、学ぶ姿勢が見事な5年生で感心しました。

また、学校の給食時間に合わせて、水俣と学校をリアルタイムでつなぎました。音声がうまく届きませんでしたが、ICTをフルに活用し、現地の様子をリアルタイムで届けることにチャレンジしました。ICTの可能性に挑戦中です！！

一連の学習を通して、子供たちが人権や環境について学び、「差別や偏見を許さない心情や態度」や「環境保全活動への実践意欲や態度」を身に付け、さらに、これを自分の生活にいかしながら、行動力へつなげてほしいと思っています。



リアルタイム中継中



しっかり学ぶ子供たち



代表で感想発表



水の検査体験

台風14号 県内通過

18日夕方～19日午前中にかけて通過した台風14号。最大級との報道から学校においても台風対策を万全にして連休を迎えました。大きな被害もなくホッとしているところです。今日は、子供たちも元気に登校し、嬉しく思っています。各家庭におかれましては、被害等なく大丈夫だったでしょうか。

9月は台風シーズンでもあり、最も発生する時期です。現在、また、台風15号のたまご（熱帯低気圧）が日本の南海上に発生中とも言われています。

「備えあれば憂いなし」、何事にもしっかり対策をしていきたいものです。

